

FOSIS abre inscripciones para participar en plataforma de comercio Mercado FOSIS Navidad

Mercado FOSIS es una plataforma gratuita de comercio electrónico para emprendimientos, que permite crear una tienda virtual para exhibir y comercializar productos o servicios. Hasta el 17 de noviembre, emprendimientos locales de todo Chile, podrán inscribirse para ser parte de este mercado navideño de compras digitales.

El Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS, abrió nuevas inscripciones para participar en Mercado FOSIS Navidad, una iniciativa que responde a la necesidad de otorgar nuevos y seguros espacios de comercialización a emprendimientos de personas que pertenecen a los tramos de mayor vulnerabilidad del Registro Social de Hogares.

Desde el 4 de noviembre, el FOSIS abrió una convocatoria a nivel nacional, para que emprendimientos locales sean parte de este mercado virtual, especialmente orientado a ofrecer regalos, servicios y pro-

ductos para obsequiar esta navidad.

El director nacional del FOSIS, Nicolás Navarrete, comentó que “esta plataforma busca facilitar y dar una vitrina virtual a emprendimientos que necesitan un apoyo para llegar con sus productos a más clientes. En el FOSIS queremos fomentar acciones concretas, para abordar desde una mirada integral la pobreza, y el campo del comercio digital hoy es clave para cualquier tipo emprendimiento”.

“Por ello, y como lo ha pedido el Presidente Boric, debemos idear nuevas herramientas para que las personas emprendedoras —sobre todo mujeres— alcancen la autonomía económica y así puedan salir del círculo de la pobreza”, destacó el jefe del Servicio.

El director regional del FOSIS, Carlos Saravia Aravena, señaló que “las ventas virtuales son una gran oportunidad para las personas emprendedo-

ras: facilita las transacciones y la difusión de los productos y servicios. Por eso, cuando se acercan las fiestas de fin de año, creemos que se da una excelente oportunidad para apoyar a quienes necesitan generar ingresos con sus negocios. Desde nuestro servicio, ponemos a disposición esta instancia, convencidos de que favorecerá a muchas personas e invitamos a quienes cumplen con los requisitos a inscribirse”.

REQUISITOS PARA ENTRAR A MERCADO FOSIS

En esta plataforma de comercio electrónico, habilitada especialmente para este tipo de emprendimientos, las personas podrán crear, de manera rápida y sencilla, su propia tienda virtual en la que exhibirán sus productos disponibles, vender a través del mismo sitio web, llevar el control de las ventas, del stock y de las visitas que cada tienda recibe.



Para ser parte de este Mercado FOSIS, los requisitos son: ser mayor de 18 años, estar en los tramos de mayor vulnerabilidad del Registro Social de Hogares, tener un negocio en funcionamiento y redes sociales exclusivas del emprendimiento. También, es importante contar con correo electrónico, tener conocimientos digitales para la autoadministración de la tienda virtual y la disposición de comercializar produc-

tos a través de la plataforma.

Las inscripciones se encuentran disponibles en www.fosis.gob.cl y se pueden registrar personas naturales con o sin iniciación de actividades comerciales, como también personas jurídicas. Este registro de emprendedores culminará el 17 de noviembre, y quienes accedan formarán parte del Mercado FOSIS Navidad, en dicha plataforma, a partir del 2 de diciembre.